

Anuncia presidente de Venezuela firma de nuevos acuerdos con oposición

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Caracas, 16 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció este lunes la firma de nuevos acuerdos con las oposiciones en el marco de la ley y la Constitución, los cuales beneficiarán al país.

Durante su programa radio televisivo Con Maduro +, el jefe de Estado manifestó ser promotor de los diálogos en las peores circunstancias vividas por la nación desde el 2014 y hasta el presente, con el objetivo de traer la paz a la República Bolivariana.

Siempre he propulsado el diálogo, afirmó, y subrayó que «estamos a las puertas de una nueva ronda de firma de acuerdos con las oposiciones».

Son acuerdos beneficiosos para el país en el marco de la ley y la Constitución, remarcó, y añadió que los acuerdos serán muy beneficiosos para la paz y las venideras elecciones (previstas para el 2024).

Al respecto comentó que con los nuevos pactos activaron y reactivaron las garantías electorales que nuestra carta magna y el Consejo Nacional Electoral establecieron como son las garantías legales, tecnológicas como los capta huellas, el sistema electoral con las auditorías previas, en caliente y posteriores.

Maduro manifestó que pese a las manipulaciones en la prensa norteamericana “estamos a las puertas de iniciar una buena ronda” de firma de documentos para las garantías electorales y así convertir una fiesta electoral las venideras elecciones.

Recordó que la derecha rompió el diálogo para los comicios del 2018 una vez se supieron vencidos y gestaron una maniobra con el gobierno del expresidente estadounidense Donald Trump (2017-2021) e intentaron matarlo.

Luego trataron de «imponer un títere, un farsante, aun fracasado, a un agente de los gringos», dijo, en referencia a Juan Guaidó, hoy prófugo de la justicia y sobre quien pesa varios delitos como traición a la patria, usurpación de funciones, provecho o distracción de dinero y valores públicos y legitimación de capitales.

El Presidente expresó que ellos no contaron con la unión cívico militar policial poderosa de Venezuela ni con el Poder Popular y aseguró “estar aquí de pie, victorioso, por el poder del pueblo».

La embajada de Noruega divulgó este lunes a través de las redes sociales que el Gobierno de Venezuela y la opositora Plataforma Unitaria decidieron “retomar el proceso de diálogo y negociación” facilitado por ese país europeo.

Estas conversaciones tendrán como objetivo llegar “a un acuerdo político”, conforme a lo previsto en el Memorando de Entendimiento suscrito en la Ciudad de México el 13 de agosto de 2021.

Subrayó el texto que las reuniones comenzarán el 17 de octubre de 2023 en Bridgetown, Barbados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/336605-anuncia-presidente-de-venezuela-firma-de-nuevos-acuerdos-con-oposicion>



Radio Habana Cuba